

*Yo me cuido
¿Te cuidas conmigo?*



PROYECTO HOMBRE ASTURIAS
FUNDACION C.E.S.P.A.



GOBIERNO DEL
PRINCIPADO DE ASTURIAS
CONSEJERIA DE SERVICIOS
Y DERECHOS SOCIALES



*Yo me cuido
¿Te cuidas conmigo?*

El consumo de drogas disminuye la percepción de riesgo en las prácticas sexuales, es decir, es más fácil que no te protejas.

Además, puede provocar que hagas cosas que no desees y después te arrepientas.

El uso del preservativo nos protege de consecuencias negativas como embarazos no deseados, VIH y otras Infecciones de Transmisión Sexual.

Si has realizado una práctica de riesgo, puedes solicitar realizar la prueba del VIH en cualquier centro de salud, es anónima y sencilla.

*Más información en:
pmsdsiero@gmail.com*

Tlfs.: 717 715 415/6